

Schöpfungen, wie der Hochspannungsfabrik der AEG oder dem Petersburger Botfchaftspalast des Deutschen Reiches, erscheint die Fähigkeit des Meisters bis zum Kern aller künstlerischen Gestal-

tung durchgedrungen, einer architektonisch faszinierenden Stimmungsmusik, deren Apperzeption weiter gar keiner intellektualistischen oder sachlichen Stütze mehr bedarf!



Abb. 242. Entwurf zu einem Fabriken- und Wohnhäuferviertel der C.W. Julius Blanche-Werke A.-G. in Merseburg a. d. Saale. 1912. Manometerfabrik am Roten Brückenrain